

ABSTRAK

Verawati Reflin Mumu, NIM 931 410 048. 2014. "*Pengaruh Earning Per Share dan Net Profit Margin Terhadap Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia(Persero), Tbk*". Skripsi, Program Studi S-1 Manajemen Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan Bapak **Supardi Nani ,SE,M.Si** selaku Ppembimbing 1 dan Bapak **Agussalim Monoarfa, SE, MM** selaku Pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu seberapa besar pengaruh *Earning Per Share dan Net Profit Margin* terhadap Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, Tujuan utama penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya pengaruh *Earning Per Share dan Net Profit Margin* terhadap Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey dengan pendekatan komparatif, untuk meramalkan pengaruh antara variabel *Earning Per Share (EPS)* sebagai variabel X_1 , variabel *Net Profit Margin (NPM)* sebagai variabel X_2 , dan variabel Harga Saham sebagai variabel Y . Instrument yang digunakan dalam penelitian ini adalah dokumen data sekunder berupa data laporan keuangan PT Bank Rakyat Indonesia, Tbk. Uji statistik yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda, Uji F(Silmultan), Uji t (Parsial) dan Uji Asumsi Klasik. Berdasarkan hasil uji dan analisis statistik diperoleh persamaan regresi berganda yaitu $Y = 2249.443 + 6.094X_1 + 136.895X_2 + e$. Nilai koefisien regresi variabel *EPS* sebesar 6.094 sedangkan nilai koefisien korelasi yang distandarisasi sebesar 0,859. Hal ini dapat dideskripsikan bahwa *Earning per Share* dapat menjelaskan sebesar 85,9% dari setiap perubahan yang terjadi pada Harga Saham, sedangkan sisanya sebesar 14,1% dijelaskan variabel lain. Untuk nilai koefisien regresi variabel *NPM* = 136.895 sedangkan nilai koefisien korelasi yang distandarisasi sebesar 0,747. Ini berarti bahwa *Net Profit Margin* hanya dapat menjelaskan sebesar 74,7% dari setiap perubahan yang terjadi pada Harga Saham, sedangkan sisanya sebesar 25.3% dijelaskan variabel lain. Pada hasil uji Korelasi Berganda untuk kedua variabel menunjukkan 0,898 dan mempunyai hubungan yang cukup kuat dengan *R Square* sebesar 0.806 (80.6%). Hal ini berarti 80.6% variabel Harga Saham dapat dijelaskan oleh variable *Earning Per Share dan Net Profit Margin*. Sedangkan sisanya (19.4%) dapat dijelaskan oleh variabel lain diluar model pengujian.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh *Earning Per Share dan Net Profit Margin* secara bersama - sama terhadap Harga Saham PT. Bank Rakyat Indonesia(Persero), Tbk

Kata Kunci : *Earning Per Share (EPS), Net Profit Margin (NPM) , Harga Saham.*